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【 第 ３ 号 】       

編集・発行 

高洲第一小学校・ 

高洲第二小学校統合準備会 

６月４日（金）に、第３回「高洲第一小学校・高洲第二小学校統合準備会」が、高洲第一小

学校の図書室にて開催されました。当日は、統合準備会の２２年度の役員が紹介され、統合準

備の状況や校名アンケートの調査結果などについて協議しました。 

統合準備の進捗状況については、教育委員会の各課から現在の取り組み状況が説明され、学

校側からは交流行事等の計画や今年度共有化を図った事業など、また保護者の代表からは保護

者会の運営予算額等の検討について報告がありました。平成２３年４月の統合校開校に向け、

両校の綿密な話し合いのもと、着々と準備が進められていることを確認し合いました。 

統合準備会は、統合対象校の職員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成されています。

会長は高洲第一小学校の茂田校長、副会長は高洲第一中学校区青尐年育成委員会の大久保会長と 

高洲第二小学校の小川校長です。 ＜高洲第一小・高洲第二小統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

茂田 義明 高洲第一小校長 毛塚知佐子 高洲第二小保護者会会長 

大久保  凪 高洲一中区青尐年育成委員会会長 須藤 節子 高洲第二小保護者会副会長 

小川 達也 高洲第二小校長 吉川 朊子 高洲第二小保護者会副会長 

高井 道夫 高洲第一小教頭 中古 益弘 学校財務課係長 

平田 政人 高洲第二小教頭 衣鳩 和敏 学校施設課係長 

根來   豊 高洲第一小教務主任 伊原 浩昭 学事課管理主事兼学務係長 

伊藤 浩之 高洲第二小教務主任 山下 敦史 教職員課管理主事 

森 千恵 高洲第一小保護者会会長 小髙 正樹 指導課主任指導主事 

藤本 昭代 高洲第一小保護者会副会長 古舘 生雄 企画課主幹 

佐藤久美江 高洲第一小保護者会副会長 加茂   進 企画課主査 

  
安井   忍 企画課主査補 

 

 

 

 

 

平成２２年度 統合準備会委員紹介 

 

 

 

＜教育委員会より＞ 

・校名アンケートについては、５月の連休明けから３１日まで募集しました。回収したアンケートを

参考に、８月ごろ教育委員会で内定する予定です。両校の保護者や地域の方々から、７０枚（１１１

の延べ数）ものアンケートをいただき、感謝いたします。主なものとして、高洲小学校（２５票）

海浜高洲小学校（７票）、高洲海浜小学校（５票）がありました。【企画課】 

・卒業記念品等のメモリアル物品については、すべてを残せないため、デジタルカメラ等で撮り電子

データとして永久的に保存していただきます。何を残し、何を処分するかは、両校で協議をしなが

ら、共通理解して進めてください。【企画課】 

・今年度の１１月の就学時健診については、仮校舎となる高洲二小で行う予定で検討中です。【企画課】 

・同窓会等でホームページに校歌を掲載する場合は、作詞・作曲者の許可を得てください。【企画課】 

・統合準備がある程度進んだ１１月頃に、保護者、地域住民対象に新設校説明会を実施する予定 

 です。【企画課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＜学校より＞ 

（１）２２年度に実施または実施予定の内容               

  ・学校の日課時程をはじめ、１年生の教材（算数セットやアサガオ等） 

など両校で共有化を図り、現在進めています。 

  ・４月に教職員の顔合わせ会を行い、情報交換をしました。今後は子どもたちの交流を図る

ため、学年ごとに校外学習や移動教室等を合同で実施する予定です。 

（２）第２回の統合準備会で提案した内容の進捗状況 

・各教科の指導計画や学習内容については、千葉市の指導計画に準じて進め、今年度の教育

課程の検討の中で、確認していきます。通知表（あゆみ）については、平成２２年度は現

状のとおりとし、統合校開校以降６月までに検討・作成していきます。 

・両校の特色ある教育活動や行事を互いに検討し、統合校に生かすよう進めていきます。 

・通学路となるミニストップ前交差点への押しボタン式信号機の設置や黒砂水路の通学路指

定など、統合後の通学路における要望書を提出しています。 

（３）２３年度教育課程作成上の問題点 

  ・運動会や農山村留学の実施時期については、現在検討しています。 

  ・体操服については、両校で検討の上、決定していきます。入学説明会では販売できるよう

進めます。また地元販売店で購入できるようにもしていきたいと考えます。 

 

＜保護者代表より＞ 

・両校の役員で、統合された後の保護者会の運営予算額や徴収方法などについて調査・検討を行っ

ています。今後さらに話し合い、煮詰めていきます。 

・今年度の卒業対策費については、両校の徴収方法が異なるので、年度末に金額が揃うよう共通理

解して進めています。 

 

 

＜今後の予定＞ 
第４回準備会 平成２２年１０月 

第５回準備会 平成２３年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜教育委員会より＞ ～続き～ 

・学校備品の移動がスムーズに行えるように備品リストの電子化等を行っています。【学校財務課】 

・仮校舎となる高洲二小の修繕等の業者委託契約を進めています。また、統合新設校となる高洲一小

の改修の設計業務にも取りかかります。【学校施設課】 

・校名などの統合に伴う規則改正に向けて準備を進めています。来年度の新１年生の入学通知書につ

いては、新しい校名で保護者の方に周知できるように進めていきます。通学路については、夏休み

頃に下見を行い、調査する予定です。【学事課】 

・教職員の配置については、特別支援の教員や統合に伴う加配教員も含め、児童数の推計値に合わせ

ながら、県との協議を行い、適切に進めていきます。【教職員課】 

・統合前の交流活動等、計画的に進められており、感謝します。教育課程の編成に向けて、両校の良

い所を踏襲し生かしていけるよう、できる限りの援助を行うので、ご相談ください。【指導課】 

主な意見・質問  ～保護者代表の方々から～ 

・高洲一小の改修工事の内容について     ・統合後の保護者会の運営予算額について 

 →校舎の耐震補強、バリアフリー化、老朽化部分の改修等を実施予定 →花島小の実例を参考に、両校で今後検討していく。 

・統合新設校の高洲一小への移動時期について ・跡地となる高洲二小の活用について 

 →２４年４月開始か９月開始かを今後検討していく。   →地域住民の多目的活用を要望書として市長へ提出済 


